



## Communiqué de presse

### **Benga Riverside s'associe à Enko Education pour lancer une nouvelle école internationale au Mozambique**

**Tete, 1<sup>er</sup> Novembre 2017** - Benga Riverside et Enko Education annoncent aujourd'hui le lancement d'Enko Benga International School à Tete, Mozambique. Enko Benga est la neuvième école du réseau panafricain d'Enko Education en Afrique et la troisième au Mozambique.

Enko Benga International School est le fruit du partenariat entre VIIV, l'investisseur et propriétaire de l'école, Materia, le développeur immobilier du quartier résidentiel Benga Riverside et Enko Education, l'opérateur de l'école. *"Enko Benga International School fait partie du projet Benga Riverside. Notre objectif est de créer un nouveau quartier intégré et abordable, de haute qualité et comprenant non seulement le complexe résidentiel mais aussi les infrastructures scolaires, commerciales et les services de santé."* explique Niccolo Polli, diplômé de Stanford et leader du projet Benga Riverside.

Riche de son expérience dans la gestion d'écoles internationales à travers l'Afrique, Enko Education a été choisi pour opérer l'école. A partir de Janvier 2018, Enko Benga International School ouvrira ses portes aux enfants âgés de 3 à 12 ans, entrant en crèche et en école primaire ; l'ouverture du secondaire est prévue dans les années à venir.

L'école suivra le prestigieux Programme Primaire (PP) du Baccalauréat International (IB), une référence dans l'univers de l'éducation primaire. Le PP prépare les élèves à devenir des individus actifs et altruistes, respectueux des autres comme d'eux-mêmes et capables de prendre part au monde qui les entoure. C'est une excellente préparation au Programme d'Éducation Intermédiaire (PEI) qui sera enseigné de la 6<sup>ème</sup> à la 2<sup>nde</sup>, puis au Programme du Diplôme (PD) enseigné en 1<sup>ère</sup> et en T<sup>le</sup>. L'enseignement sera délivré exclusivement en langue anglaise, tout en étant ouvert aux élèves non-anglophones : les élèves développeront progressivement leur aisance à s'exprimer en anglais grâce à la pédagogie sur-mesure d'Enko Education. Les effectifs par classe sont à cet effet limités à 24 élèves, afin de permettre à chacun de recevoir une éducation personnalisée de haute qualité et d'utiliser les nouvelles technologies mises à disposition pour enrichir leur expérience pédagogique.

A terme, l'école internationale Enko Benga mettra en place le programme d'orientation universitaire unique au réseau d'Enko Education. Ce dernier est la clef du succès de toutes les écoles du réseau, en ce qu'il permet à ses élèves d'être admis dans les meilleures universités du monde et de financer leurs études. *"Il y a une réelle volonté de la part des étudiants à travers l'Afrique d'étudier à l'étranger et de nombreuses opportunités s'offrent à eux dans les meilleures universités du monde. Notre programme d'orientation a déjà connu des résultats spectaculaires : les élèves de notre première promotion ont été admis à Yale College aux États Unis, à l'Université de Toronto au Canada ou à Sciences Po en France, et tous ont obtenu une bourse"* partage Eric Pignot, Fondateur et Directeur Général d'Enko Education, diplômé du MIT.

En plus d'une éducation de haute qualité, Enko Benga International School offre des infrastructures et activités hors du commun. *"Conçus par Francis Kéré, architecte africain mondialement reconnu, le campus d'Enko Benga International School et le quartier résidentiel Benga Riverside introduisent un modèle durable permettant de développer les habitations et écoles dont le continent Africain a besoin : à la fois de qualité et abordables. Les coûts d'investissement sont réduits grâce à des méthodes de construction utilisant des matériaux locaux. La durabilité des projets est assurée par l'établissement d'infrastructures sociales au cœur du quartier résidentiel"* explique Lucio Frigo, fondateur et Directeur Général de Materia, diplômé de l'Université de Bocconi en Italie et de l'Université de Goldsmith en Grande Bretagne.

Pour la troisième école d'Enko Education au Mozambique, Tete est une aubaine : située au centre-ouest du Mozambique, c'est une ville dynamique, en forte croissance et générant 35% du PIB national. Carlo Gelfo, diplômé de l'Université de Bocconi, investisseur du projet et riche de 12 ans d'expérience en private equity, est convaincu que *"la croissance potentielle de Tete est prometteuse. Investir dans cette ville en tant que pionniers tant dans l'immobilier que l'éducation est palpitant : la ville se transforme en un carrefour clef entre 3 pays africains limitrophes et se développe comme catalyseur de développement pour le Mozambique."* Avec cette nouvelle école, Enko Education est fière de poursuivre sa mission : accroître l'accès aux meilleures universités du monde à travers une éducation d'excellence en Afrique. Le réseau compte aujourd'hui neuf écoles situées au Mozambique, en Afrique du Sud, au Cameroun, en Côte d'Ivoire et au Sénégal. Dans les cinq prochaines années, Enko Education prévoit d'ouvrir plus de trente écoles internationales supplémentaires à travers l'Afrique.



### **À propos d'Enko Education**

Enko Education est un réseau panafricain de crèches, écoles primaires et secondaires dont le but est d'augmenter l'accès à une éducation de qualité en ligne avec les exigences internationales au bénéfice de la jeunesse d'Afrique. Enko Education se fonde sur les programmes éducatifs de l'Organisation du Baccalauréat International pour permettre aux jeunes talents africains de rejoindre les meilleures universités du monde. Aujourd'hui présente au Sénégal, au Cameroun, en Afrique du Sud, au Mozambique et en Côte d'Ivoire, Enko Education est en pleine croissance et a pour objectif de rassembler 40 écoles d'ici 2022.

Pour plus d'information ou pour vous inscrire, visitez [www.enkoeducation.com/benga](http://www.enkoeducation.com/benga), contactez-nous par email au [benga@enkoeducation.com](mailto:benga@enkoeducation.com), ou par téléphone au +258 84 889 2583 ou au +258 83 107 9624.

### **À propos de Benga Riverside**

Benga Riverside est un quartier résidentiel à Tete, fondé par VIIV Investments, une entreprise spécialisée dans les investissements technologiques et dans le développement socialement responsable à travers l'Afrique subsaharienne. Materia, constructeur du quartier résidentiel, est un promoteur immobilier qui développe des hébergements abordables et infrastructures sociales en capitalisant sur les compétences et matières locales ainsi que sur les techniques de construction les plus avancées.